

# **Audi A3 - El indicador de combustible es inexacto | HELLA**

**Audi**

**Todos los modelos A3 (8V\_)**

**Fecha de fabricación: a partir de 2013**

**El indicador de combustible es inexacto**

En los vehículos arriba mencionados se detecta que el indicador de reserva de combustible funciona de manera inexacta (la cantidad real que contiene el tanque difiere de la cantidad que se muestra en el tablero de instrumentos).

La causa de la problemática descrita puede hallarse en un fallo del software de la unidad de control (tablero de instrumentos).

Solución:

En un taller autorizado se llevará a cabo una actualización del software de la unidad de control, y gracias a ello el indicador de reserva de combustible funcionará de nuevo correctamente.

Indicación:

Esta tarea deberá quedar documentada en el cuaderno de servicio.